



PLANODETALLE



24 DE JULIO DE 2025

En Zimbabue, África, fue entregada la distinción internacional "Ciudad Humedal" a Valdivia. Se trata de un reconocimiento otorgado por Ramsar a aquellos lugares que realizan labores destacables de cuidado del medioambiente. El galardón fue recibido por la alcaldesa Carla Amtmann en el marco de la COP-15, junto a una delegación integrada por el senador Alfonso de Urresti, la ministra de Medioambiente Maisa Rojas, el director de Cehum Ignacio Rodríguez y representantes de la comunidad.